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「ピッカ、ピカの１年生が真似するじゃないか」 

                                            校長 福島健一郎 

  Ｋ君は野球部に属していた。 

 攻・走・守３拍子揃った好選手であった。 

 利かん気の少年であった。時には、私と衝突することもあった。 

 でも、瞳が澄んでいた。 

  あの事故は、路肩に転がる石に自転車が乗り上げて起こった。 

 倒れたところにダンプが通ったのだ。 
 
 「・・・父ちゃんが、父ちゃんが・・・死んでしもうた・・・」 

 電話口でＮ君が泣いていた。 

 訪れると、Ｎ君の家は悲しみであふれていた。いたたまれなかった。 

  その事故は、朝、Ｎ君の玄関あたりで起こった。 

 「行ってきます」と、お父さんの声がした直後だった。 

 自転車で学校へ急ぐ高校生が、Ｎ君のお父さんに追突したのだ。 
 
 Ｔ青年が自動車事故で重傷を負った。 

  下宿のおばさんと病院に駆けつけた。 

 病室の外では、Ｔ青年のお母さんが涙を浮かべていた。 

 「足が、痛くて、痛くて・・・」とＴ青年がうめいた。 

 下宿のおばさんも、私も言葉を飲み込んだ。 

 彼は、両足を切断されているのを、まだ知らなかったのだ。 

                *      *      *      * 

  宇都の交差点では、自転車を押して渡って欲しい。 

 できれば、宇都の交差点は通らないで欲しい。 

  めがね橋のクスノキを避けるときは、自転車から降りて欲しい。 

 できれば、デコボコの歩道を通って欲しい。 

  自転車で夜道を帰るときは、必ずライトを点けて欲しい。 

 できれば、もっと、もっと明るいうちに、早く帰ってほしい。 

  ピッカピカの１年生と横断歩道で出会ったときは、黄色い旗を持って渡って欲しい。 

 そうでないと、いつもの君の渡り方を真似するじゃないか。 

                                    （『交通安全週間』に寄せて） 

１年生 宿泊研修 
 ４月２０日（木）より２泊３日の日程で，諫早

少年自然の家において１年生の宿泊研修が実施さ

れました。１日目は集団行動訓練で規律を学び，

２日目は五家原岳登山で忍耐力を学びました。レ

クレーションで楽しみ，校歌コンクールでクラス

が一致団結しました。下山するときはきちんと挨

拶のできる諫高生になりました。 

集団行動訓練（１年） 
 

２・３年 遠足 

 ４月２１日（金）に２年生は白

木峰，３年生は干拓の里へ遠足に

行きました。新しいクラスの中で，

お互いの理解を深めるよい機会と

なりました。 
 
 
   白木峰遠足（２年） 

五家原岳登山（１年） 
 
 

 
 
 
 
 
 

宿泊研修 感想 

      １年７組 宮永匠平 

 この合宿は本当に充実したもの

だった。集団行動の練習・発表，校

歌の練習・発表，五家原岳登山，校

長先生の講話など様々な活動を通

して，合宿の４本柱「挨拶」「校歌」

「集団行動」「親睦」の目標を達成

することができた。 

 苦手だった挨拶をだれにでもで

きるようになり，校歌コンクールで

はみんなの団結で７組が優勝した。 

 今回の合宿で学んだことは，学校

生活で欠かすことのできないこと

ばかりである。この結果をしっかり

生かして，良いクラス，良い学年に

なるよう頑張っていきたい。そして

３年間の高校生活を最高のものに

したい。 



ＰＴＡ総会実施 
 ＰＴＡ総会が５月１４日（日） 
午後１時より本校体育館で開催され

ました。予定されていた決議案はす

べて承認され，新ＰＴＡ会長に林田 
渡 様が選出され，前会長の西山和之

様に感謝状が贈呈されました。総会

後，学年・学級ＰＴＡが実施され，

本年度の活動計画が説明されました。

５６５名（５９％）の保護者の方々

に出席していただきありがとうございました。 

平成１８年度総務委員 

 平成１８年度総務委員長・総務委員の選挙が実施され，以下のように選出されました。 
生徒会活動のさらなる活性化に向けてリーダーシップを発揮してください。 
 総務委員長 橋口真由子(2-2) 

  総務委員 今里淳平(2-1)，柾木花子(2-1)，高山奈緒(2-2)，吉川謙信(2-4) 
〃   浦山準平(1-2)，武藤杏里(1-3)，小森浩貴(1-7)，中村俊貴(1-7) 
〃   登 貴信(1-8) 

部活動の結果 

 陸上 長崎県選手権 兼 国体一次予選 
   男子 5000m ２位 延壽寺博亮(3-3)，４位 吉川将也(2-3)，６位 荒井 岳(3-3) 
      1500ｍ ４位 延壽寺博亮(3-3) 
   女子 3000m １位 松永明希(3-2)，３位 吉川佳恵(3-3)，４位 桐谷 瞳(3-3) 
          ５位 村岡 茜(3-2) 
      1500m １位 松永明希(3-2)，３位 桐谷 瞳(3-3)，４位 吉川佳恵(3-3) 
          ５位 村岡 茜(3-2) 
      走り高跳び ６位 榎嶋公子(1-5) 
 

行事予定 
 ５月２４日（水）～３０日（火）４０分短縮授業 
   ２５日（木）１年生内科検診 
   ３０日（火）高総体壮行式 
 ６月 １日（木）代休 
    ２日（金）高総体開会式 
    ３日（土）～５日（月）高総体 
    ６日（火）代休 
    ７日（水）高総体報告会（７限） 
   １０日（土）１年校内実力，２年県下一斉実力・３年県下一斉模試 
   １４日（水）１年８組 理数科ソニー研修，（１年７組は２１日（水）） 
   ２０日（火）理数科講演会 

第１回学校説明会実施 

 平成１８年度諫早高校第

１回学校説明会が５月２０

日（土）に諫早文化会館で

実施され，400 名を越える

中学生・保護者の出席があ

りました。前半は校長先生

の挨拶の後，学校全般，理

数科の活動，卒業生の進路

等について先生方より説明

がありました。後半は生徒

が中心となりギター･マン

ドリン部の演奏，理数科探

究活動におけるロボットの

研究報告，普通科・理数科の生徒たちによる学校生活の紹介があり，最後に応援団が激励

のエールを送りました。第２回の学校説明会（オープンスクール）は８月２日に諫早高校

で実施する予定です。 

長崎県高総体試合会場 

 開会式 ６月２日（金） 長崎市総合運動公園かきどまり陸上競技場 

 中地区                     佐世保地区 

 長崎地区 

陸上…長崎市総合運動公園かきどまり陸上競技場 
テニス…長崎市総合運動公園かきどまり庭球場 
フェンシング…長崎工業高校体育館 
ソフトボール…とぎつ海と緑の公園     剣道…長崎南高校体育館 
バスケット男子…瓊浦高校体育館      水泳同好会…長崎市民総合プール 
バスケット女子…長与町民体育館      新体操…長崎市民体育館 

 

ソフトテニス男子…県立総合運動公園庭球場 
ソフトテニス女子…島原市営テニスコート 
バドミントン男子…諫早市小野体育館 
バドミントン女子…諫早市民体育館，諫早高校 
バレーボール男子…大村体育文化センター 
バレーボール女子…大村高校，諫早商業高校 
弓道…大村市立弓道場 
ラグビー…大村工業高校，県営放虎原ラグビー場 

卓球…佐世保市体育文化館 
柔道…西海学園高校体育館 
サッカー…佐世保東翔高校 


